

## Silvesterlauf 2013 Drei Paradiesvögel in der Main-Metropole!

Auch dieses Jahr gehen wir wieder an den Start, und haben vor die Bude zu rocken. Gemeldet sind Stefan, Vojo, und Michael. Treffpunkt ist wie immer die Kommandozentrale in Frankfurt Zeilsheim – Radsporthaus Kriegelstein – laut Medienberichten kann hier das Paradies nicht weit sein! Sehr schnell wird klar, dass wir heute auffallen werden. Das ist den drei Protagonisten aber egal, sie wollen einfach nur Spaß haben! Der Laufdress ist bereits vorbereitet und jeder bekommt 2 Schwimmflügel, einen Schwimmreifen und eine Duschhaube mit einer Quietscheente!!!! Natürlich hat Stefan noch die Fingernägel lackiert und wir bekommen noch alle Lippenstift verabreicht. **„Heike sagt beim Auftragen des Lippenstifts nur zu Michael – „sei doch net so verkrampft!“ Die Antwort: „ist halt einfach das erste Mal!!!“** Wir sehen einfach gut aus – jetzt geht's los mit dem Bus in Richtung Stadion. Die Stimmung ist prächtig! Schon als wir am Parkplatz aussteigen wird klar, das Ziel aufzufallen ist uns mal wieder gelungen! Auf dem Weg zur Startnummernausgabe werden noch einige Bilder geschossen, um alles auch ordentlich fürs Archiv und die Nachwelt zu dokumentieren! Die Leute die uns sehen sind ein wenig erstaunt, man könnte fast sagen konsterniert, das wir in diesem Aufzug auch 10km laufen wollen. Der Großteil lacht sich einfach nur kaputt. Jeder der ein Smartphone oder einen Fotoapparat dabei hat macht ein Bild von uns! PS: für die jüngere Generation – ein Fotoapparat ist einfach ein Gerät das nur Fotografieren kann! Ihr nutzt dafür Euer Smartphone!

Vor der Wintersporthalle wird erstmal der Faust-Bierstand anvisiert und alle werden herzlich begrüßt... gleich mal ein kleines Bierchen trinken, alkoholfrei versteht sich, ein paar gute Sprüche klopfen und dann kann es endlich zur Startnummernausgabe gehen. Nachdem wir die Startnummern in Empfang genommen haben, wird diese noch am Schwimmreifen befestigt. Nun sind wir eigentlich startklar, aber es geht erst in einer Stunde los. Egal... Wir hüpfen uns ein wenig warm, quatschen mit vielen Leuten und als wir noch ein Bild am Siebertreppchen machen, werden wir von einem Reporter vom **hr** - Fernsehen angesprochen...





Natürlich wollen wir den Bericht machen! Jetzt werden wir noch interviewt und gefilmt. Wie geil ist das denn! Vorbericht in der Halle... Aufwärmen am Start... Instruktionen wo wir über die Startlinie laufen sollen etc. Natürlich machen wir da mit und nun müssen wir wohl oder übel die Deko über die 10km schleifen... Aber was macht man nicht alles um ins Fernsehen zu kommen! Der Lauf wird zum Erlebnis, es ist zwar ein wenig mühsam, aber der Spaß heiligt die Mittel. Nach Kilometer 5 legen Vojo und Stefan einen Zwischenspur ein, die Jungs sind einfach gut drauf und müssen sich austoben... Ich laufe mein Tempo und genieße die restlichen Kilometer. Am Schmerzhügel steht mir immer der französische Clown und feuert alle an! Bei Kilometer 9,5 sehe ich auf einmal am Straßenrand meine beiden Mitstreiter. Sie haben brav auf mich gewartet und ab geht's ins Ziel! Nach 1:05:16 ist auch dieser Lauf positiv zu Ende gegangen! Hinter der Ziellinie gibt's gleich noch ein Interview und danach eine tolle Erfrischung mit FAUST BIER alkoholfrei! Jetzt verabschieden wir uns vom Fernsehen und sind gespannt was dabei rauskommt!

Jetzt wollen wir noch zu Stefan und Heike ein wenig Grillen! Vorher müssen wir aber den Bus noch in Stand setzen, denn das Licht war an und die Batterie ist alle! Anschließen klappt nicht - DIESEL halt - also wird noch die Batterie überbrückt und dann geht's ab in Richtung Zeilsheim! Bratwurst, Rindswurst, Salate und vieles mehr stehen auf dem Tisch. Die Gastfreundschaft im Hause Scholz ist wie immer nicht zu übertreffen – und alle haben auch noch etwas mitgebracht und fertig ist ein geniales Essen! Der Tisch in der Küche ist voll besetzt und der Geräuschpegel steigt. Reiner hat wieder einmal ein neues Spielzeug – einen kleinen Projektor – mit welchem er die Schnappschüsse des Tages an die Wand wirft! Die Stimmung ist gut, es wird viel gelacht! Gegen 16:30 Uhr wird das Event langsam aufgelöst und alle ziehen Ihres Weges. „Natürlich gespannt was heute noch passiert!“

19:30 Uhr die Hessenschau startet! Direkt mit einem Bild von uns! Und am Ende der Hessenschau gibt es noch einen 2 minütigen Bericht... einfach der Hammer dieser Tag. Schön das wir Drei immer was auf die Beine stellen. Ich bin stolz auf uns! – Für den Sieger tut es mir fast ein wenig leid, er wurde nur am Rande erwähnt.

Vielleicht ist das Paradies ja doch in Frankfurt? Wenn schon die Paradiesvögel daher kommen!  
**Auf ein spannendes und humorvolles Jahr 2014!**